
Antrag Nr. 19-O-03-0029
SPD

Betreff:

Zukünftige Nutzung der Fläche der Wölfelschule (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten, was mit der neu gebauten Wölfelschule (Fläche und Schule) nach 
15-20 Jahren passieren soll. Lt. WK (24. 9.) soll die HSRM diese Fläche übernehmen.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 16.10.2019


